
11. Sitzung im Jahr 2022

04. November 2022

1 Anwesenheit und Vorstellungsrunde

• Anwesende:
Eva K., Lydia, Florian, Jasmin, Elisa, Georg, Paul
→ beschlussfähig mit 7/12 Mitgliedern

2 Inforundlauf

• Probleme bei Prüfungen in Geometrie (Lehramt, Zimmermann)

– Georg fragt jemanden, den er kennt der das Modul macht

– Hr. Zimmermann fühlt sich unhöflich behandelt, weil er durch die
nicht-Abmeldung zum eigentlichen Prüfungstermin keine anderen
Termine wahrnehmen kann

– Verdacht, dass es was mit dem Schwierigkeitsgrad zu tun haben
könnte

• Jasmin möchte sich ab 1.12. in den StuRa entsenden lassen; überlegt
euch gern, ob ihr mal mitkommen wollt

• Florian: Hat jemand Kontakt zu Adrian? - Jasmin fragt David (stu-
dentischer Wahlleiter)

3 Mails und Anfragen

• Weihnachtsveranstaltung von allen FSRä, die in der Innenstadt ange-
siedelt sind.
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– von uns hat niemand Kapazitäten, da wir eine eigene Weihnachts-
veranstaltung machen wollen/werden

• Altklausuren: Wenn ihr nen Prof kennt, dann fragt sie mal nach Alt-
klausuren. :)

• Prüfungsprotokolle:

– irgendwie gibts da jetzt ne Dropbox und wir bekommen viele Mails
bzgl. Passwort.

– Flo wünscht sich eine andere Variante, damit er nicht 1000 Mails
bekommt. → automatischer Zugang

– Eva N. fragen

• Jasmin: wir wurden zum NaWi-Konvent eingeladen (Mail), um dar-
aus vielleicht einen MINT Konvent zu machen. → Georg und Jasmin
Interesse haben

• Jasmin: Der StuRa möchte sich gern für die KlauTa ein paar Spiele
ausleihen (25.-27. November)

4 Studienkommission

• Bis jetzt sind 5 Menschen in der Studienkommission.

• Herr Neumann hat uns informiert, dass die Idee besteht die StuKo zu
reduzieren von 10 auf 6 Personen

– 3 Studierende, 2 Profs und 1 MA statt 5 Studierende, 3 Profs und
2 MA

– wäre aus Terminabstimmungsgründen besser, aber MAs sind da-
durch in ihrer Macht geschwächt

– Meinungsbild: StuKo auf 3 reduzieren: MH/0/0

– Beschluss: Wir sind dafür die Anzahl der Sitze in der Studienkom-
mission auf 6 (statt wie bisher 10) zu reduzieren. Dabei werden 3
Sitze (50 Prozent) auf Studierende entfallen. → 7/0/0 (angenom-
men)

– Wir vertagen die Wahl der StuKo-Mitglieder auf die nächste Sit-
zung, damit alle die Möglichkeit haben sich aufstellen zu lassen.
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5 Spieleabend

• Eva wünscht sich längerfristige Planung, da eine Woche vorher schon
nicht so geil ist.

• Wir präferieren den Donnerstag.

• bzgl. Schachclub machen Flo und Jasmin sich keine Sorgen

6 Weihnachtsvorlesung

• Flo hat sich bei Sinn erkundigt → Prof. Sinn hat immernoch Lust die
Vorlesung zu machen

• Jasmin kümmert sich um die Raumplanung, sobald feststeht, wann
Prof. Sinn Zeit hat

• Chor anfragen (EWi Chor)

• Einkauf muss koordiniert werden

• Akram hat Hilfe angeboten

• Beschluss: Wir möchten eine Weihnachtsvorlesung mit Herrn Sinn als
Redner veranstalten. Diese soll zwischen dem 5. und 16. Dezember
stattfinden. → 7/0/0 (angenommen)

7 Sonstiges

• @Website: vielleicht könnte man Kalender einbauen

• Spieleabend promoten

• Was halten wir von einem Weihnachtsspieleabend zur Resteverwer-
tung? → in Spieleabendgruppe nachfragen

• Wollen wir demnächst einen Profstammtisch machen?

– Welche Profs? → Flo schlägt Kirchheim und Brinkschulte, viel-
leicht auch Pogorzelski, vor
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– Wo? → Flo findet Bar besser als Uni, weil die Atmosphäre besser
ist

• Frau Kliem ist scheinbar nicht so gut in der Lehre

• viele Beschwerden von Studies

• wir müssten auf sie zugehen → erstmal mit Neumann sprechen

• Plan machen, wie wir vorgehen
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